
改選後初の議会が、６月９日始まります。

議案は、条例３件、補正予算１件、一般会計１件、

契約１件、一般２件、市道道路３件、人事１１件、諮

問２件、報告９件、合計３２件です。

市民に関わる予算として、「保育料の第２子以降の

無償化」が１０月から実施されます。これまでは、第

１子が小学生以上になると、第２子の保育料は全額保

護者負担になっていましたが、新制度は、第１子の年

齢は問わず、所得制限もありません。今年度の予算は

約３億円です。

県と連携した子育て世帯への支援として、県が小学

１年生から高校１年生まで、ひとり１万円給付。市と

して、未就学児の０歳から６歳までの子育て世帯へひ

とり１万円の給付をします。

４月から努力義務となった自転車のヘルメット着用。

先行実施している自治体の情報を集め、ひとり2000

円で２万５千人分の補正予算を提案しています。

６月12日（月）午後１時
〇国民健康保険税について

（１）引き上げの内容とその理由

（２）低所得者への対応について

（３）滞納状況、短期被保険者証の発行状況、徴

収の実施状況について

〇マイナンバーカードについて

（１）発行枚数とマイナポイントについて

（２）トラブルの対応や相談窓口について

（３）申請が困難な障がい者への対応

（４）マイナ保険証を医療機関で利用した場合の

市民負担について

〇障がい者福祉について

（１）障がい者が利用するサービスが６５歳から

切り替わり、利用者負担が発生することについ

ての市の認識について

（２）「６５歳の壁」問題について

〇補聴器購入費補助制度について

（１）全国、県内の実施状況について

（２）本市の考えについて

〇自転車乗車用ヘルメット購入費補助金について

（１）補助金額の妥当性と申請の仕方について

（２）予算を超えて申請があった場合の対応につ

いて

〇市として、日本の文化を衰退させることにつな

がるインボイス制度の実施延期を政府に要望す

ることについて

〇デジタル地域通貨と健康ポイントの現状と課題

について

〇前市長の税金の使い方に対する市の考えについ

て

・市長室へのシャワー室設置、スマートi‐ＢＯ

Ｘ、市本についての検証

６月議会に向けた「市政懇談会」開催
６月３日、「市政懇談会」を開きました。まず、議

案と代表質問の内容を清水市議が報告し、参加者から、

質問や意見をいただきました。

「ヘルメット補助は疑問だ」「道の駅で自衛隊のコー

ナーがあったことは知らなかった。自治会の掲示板に

も自衛官募集が貼ってある。小さなことから反対した

い」「地域には空き家が多く、対策をしっかり取って

ほしい」など、出されました。



５月17日、18日と臨時議会が開かれ、以下の通

り、任務分担が決まりました。

◎会派代表 清水みな子

＜常任委員会は４つの委員会です＞

清水ー総務常任委員会

廣田ー環境文教常任委員会

やなぎー建設経済常任委員会

とくたけー健康福祉常任委員会

＜各種審議会＞

清水ー総合計画審議会

廣田ー交通計画審議会

国保運営協議会

やなぎー消防委員会

とくたけー環境審議会

〇教育行政について

（１）教育センターと市立高校との連携

（２）特別支援学級の設置計画

（３）特別支援教育就学奨励制度について

（４）小６に対するアンケートの活用について

〇高齢者支援について

（１）高齢者クラブ数と会員数

（２）補助金の支給対象、居場所づくり

〇市政をより身近に感じられる施策について

（１）「広報いちかわ」の全戸配布について

（２）郵送料のうち市民への送付割合

（３）名古屋市「通達員」の取り組みを本市で

〇保育行政について

（１）今後の保育園の整備計画

（２）第２子以降無償化に伴う影響

（３）３歳以上児の副食費の徴収について

（４）株式会社による保育園の運営について

〇コロナウイルス感染症について

（１）５類移行への対応について

（２）医療機関の体制と感染後の後遺症

（３）本市の感染状況

（４）ワクチン接種 現状と今後の取り組み

〇若宮児童公園の設備管理と安全確保について

〇若宮第２緑地公園について

（１）樹木の状態

（２）設備管理と安全確保

（３）近隣住民からの要望への対応について

（４）斜面緑地の現状と安全対策について

〇道の駅いちかわ５周年記念イベントについて

（１）当日の参加者数、出店数や規模について

（２）イベントの開催内容について

（３）市民からの意見・要望への対応について

〇ＪR下総中山駅南口のバリアフリーについて

〇動物の愛護活動への支援について

（１）動物に関する相談に特化した窓口設置

（２）飼い主のいない猫の捕獲作業などへの助成

（３）動物の保護施設の設置

（４）公共施設の譲渡会を目的とした利用を認める

考えについて

〇ジェンダー平等の実現に向けた取り組みについて

（１）女性の管理職の割合について

（２）「性と生殖に関する健康と権利」に対する本市

の認識

（３）男女共同参画社会基本条例に対する本市の認識

〇ベンチの設置について

・歩行空間におけるベンチの設置と今後の計画

〇市立中学校の校則について

（１）校則の見直しの頻度とその方法

（２）内容が理不尽と思われる校則

（３）生徒に地毛であることを証明させていないか

（４）各校のホームページに掲載することの考え

〇江戸川河川敷の整備状況について

とくたけ純平市議
6月20日(火）午前11時6月19日(月)午前11時

廣田徳子市議

やなぎ美智子市議
6月20日(火)午後２時
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とくたけ市議は初質問です。
傍聴においでください。
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